グランド時計の寄贈式

本校のグランドにあった時計が故障していたものに変わり、愛運輸株式会社様と山陰合同銀行様より未来を担う地域の子供たちを応援する取り組み『ごうぎん SDGs 私募債』にて新しい時計が寄贈され、その寄贈式が行われました。

まず最初に、両者から、校長に目録贈呈が行われました。その後、愛運輸株式会社代表取締役 光山光秀様より生徒へ向けてお言葉をいただきました。

光山様が野球や仕事で経験の中で、努力しても報われなかったことや、それにもくじけず さらに努力して報われた経験とともに、夢を実現させたことについて話されました。そして 昨年楽天イーグルスよりドラフト2位指名された滝川第二高校の坂井陽翔選手から『努力 の結果を楽しむのではなく、努力を楽しめば結果がついてくる』や、タレントの武井壮さん から『誰よりも本当に強い思いを持って努力すれば必ずかなう』と中部中学校の生徒へ向け たメッセージを紹介していただきました。

次に、山陰合同銀行の堀江佳史さまより、今回の事業の趣旨説明と励ましの言葉をいただきました。

寄贈式の後、全校集会が行われ表彰式が行われました。



目録贈呈



光山様のお話







堀江様のお話